

COMMUNIQUE DE PRESSE



7 NOVEMBRE 2018

LEXUS AU SALON AUTO ZÜRICH 2018

Lexus présente le nouveau Lexus UX à l'occasion du salon Auto Zürich. Les visiteurs d'Auto Zürich pourront découvrir ce crossover pour la première fois en Suisse après sa présentation en première mondiale à Genève. La présence du Lexus RC F GT3 d'Emil Frey Racing sur le stand marque un autre temps fort de l'événement.

Safenwil. Cette année encore, Lexus présente une nouveauté à l'occasion du plus grand salon de l'automobile de Suisse alémanique. Ce crossover est doté d'un nouveau système tout hybride combinant moteur essence 2,0 l et moteur électrique. L'UX constitue le quatrième modèle SUV de Lexus dont la gamme a pour point commun le mode de propulsion hybride innovant et le système de traction intégrale E-Four.

Outre ses modèles SUV, Lexus expose la variante GT3 du coupé RC F, actuellement engagée par l'écurie Emil Frey Racing en Blancpain GT Series et déjà forte d'une victoire pour sa première saison.

La présence de Lexus au salon Auto Zürich est complétée par la CT 200h, modèle compact du segment C, et par le coupé LC 500h, fleuron de la marque. Doté d'un système hybride développant 359 ch aux roues arrière, le LC 500h attire notamment tous les regards.

Lexus est le seul constructeur premium proposant une variante hybride de tous ses modèles. Grâce à cette stratégie visionnaire, 97%* des clients du constructeur japonais optent actuellement pour la motorisation hybride.

Contact:

Votre interlocuteur pour tout renseignement:

Konrad Schütz
Head of PR/Events & Sponsoring
Tél. 079 798 75 99
konrad.schuetz@lexus.ch

Plus d'informations sous:

www.lexus-media.ch
www.lexus.ch

*Source: Lexus Suisse